

## Rapport moral et d'activité

En résumé, nous pouvons dire que l'année 2009 correspond à une année faste où notre association a travaillé de concert avec l'Union Protestante Luthéro-réformée et le Consistoire Protestant d'Ittenheim pour à la fois récolter des fonds et réaliser des projets au Cameroun lors du séjour du Président en juillet/août:

### - Région de l'Est (Communauté Carmel de Bertoua)

- \* Construction de la Maison d'Accueil (5 appartements)
- \* achèvement de la construction de la salle d'éducation populaire
- \* construction des sanitaires
- \* électrification de cet espace de vie
- \* installation de l'eau potable
- \* parrainage scolaire des enfants de ladite communauté



## - Régions du Centre et du Sud

soutien financier aux Soeurs Franciscaines et parrainages scolaires



## - Région de l'Ouest

- \* installation de cinq bibliothèques
- \* construction de deux salles de classe (école de Mambicham)
- \* construction des sanitaires (écoles Mambicham et Makounvi)
- \* parrainages scolaires des écoliers des deux écoles



## - Région de l'Extrême-Nord

- \* soutien financier
- \* parrainages scolaires des orphelines